

**ANNULE ET REMPLACE LE COMMUNIQUÉ : N° 2018 - 162**

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

### **Exposition “Mémwa, cent années de migrations venues d’Outre-mer du 5 au 18 janvier**

GOSIER, LE 3 JANVIER 2019 — La Médiathèque Raoul Georges Nicolo du Gosier invite le public à visiter l’exposition “*Mémwa, cent années de migrations venues d’Outre-mer*”, du 5 au 18 janvier 2019 aux horaires de la médiathèque. Cette exposition est tirée du roman graphique intitulée “*Péyi an nou*” de Jessica Oublié et Marie-Ange Rousseau.

Ce récit en images rend hommage à ceux qui ont vécu le Bumidom. Un exil institutionnalisé des DOM vers l’hexagone qui a vu migrer en 20 ans, plus de 160 000 personnes originaires de la Guadeloupe, de la Guyane, de la Martinique et de La Réunion.

Contact :

Médiathèque Raoul Georges Nicolo 0590 84 58 50